



## Stationnement

**GUYON Noelle** A secretariat.outremont@ville.  
: montreal.qc.ca

2020-02-27 17:05

Bonjour,

Étant à l'emploi du Collège Stanislas, on passe de stationnement gratuit dans le quartier à 100\$ par mois ! C'est inacceptable, injuste et discriminatoire pour toutes les personnes concernées. En effet, ce ne sont pas seulement les habitants d'Outremont qui sont impliqués par ce règlement puisque c'est une ville dynamique et commerçante qui draine une grande population, variée, qui vient de partout dans la métropole et même de la banlieue.

Bien sûr, il y a la station de métro et les autobus mais bon nombre de personnes viennent travailler et scolariser leurs enfants dans Outremont, c'est discriminatoire par rapport aux autres lieux de travail à Montréal, et par rapport aux habitants eux-mêmes.

Pour ma part, je suis proche de la retraite et mon enfant est depuis l'an dernier au CÉGEP. Je ne suis donc plus concernée puisque j'ai choisi de venir en transport en commun ou bicyclette, choix que j'ai fait depuis l'an dernier, sans rapport avec ce règlement de stationnement.

Je pense à mes collègues et autres travailleurs qui n'ont pas le choix de prendre leur véhicule et je pense que Outremont va perdre de la clientèle et des gens d'affaire intéressants, seulement à cause de ce nouveau règlement de stationnement absolument injuste et discriminatoire.

Il va falloir réviser cette position en matière de stationnement de façon urgente, peut-être en autorisant le stationnement dans certains quartiers proches des écoles et commerces, pendant les heures ouvrables par exemple, afin d'accommoder les travailleurs et visiteurs d'Outremont, il en va de la bonne santé économique du quartier

Bien à vous,

Noëlle Guyon

[www.stanislas.qc.ca](http://www.stanislas.qc.ca)

Pensons à l'environnement avant d'imprimer ce courriel.